

**СВЯТО-НИКОЛАЕВСКИЙ СОБОР В БРИСБЕНЕ**

stnicholascathedral.org.au

**Настоятель: протоиерей Гавриил Макаров** ☎ 0419 308338 📧 frgabmak@gmail.com  
**Помощник настоятеля: протоиерей Иоанн Вир** ☎ 0438 007837 📧 frjohn@icloud.com

## РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ - октябрь-ноябрь 2022

**Вос 16 окт:** Священномученика Дионисия Ареопагита. Божественная Литургия.....8.30утр  
**Вто 18 окт:** Молебен с Акафистом Святителю Николаю Чудотворцу ..... 6.00веч  
**Суб 22 окт:** Бдение..... 5.00веч

**Вос 23 окт:** СВВ. ОЦОВ 7-ГО ВСЕЛЕНСКОГО СОБОРА и СОБОР СТАРЦЕВ ОПТИНСКИХ.  
 Божественная Литургия .....8.30утр  
**Вто 25 окт:** Молебен с Акафистом Пресвятой Богородице ..... 6.00веч  
**Суб 29 окт:** Службы не будет. В Сиднее Епархиальный Съезд.

**Вос 30 окт:** Службы не будет. В Сиднее Епархиальный Съезд.  
**Пон 31 окт:** Бдение..... 6.00веч  
**Вто 01 ноя:** ПРАВЕДНЫЙ ИОАНН КРОНШТАДТСКИЙ. Божественная Литургия..... 8.30утр  
**Суб 05 ноя:** Вселенская панихида (Родительская Суббота) и затем, утренняя ..... 5.00веч

**Вос 06 ноя:** МУЧЕНИКА АРЕФЫ И ИЖЕ С НИМ. Божественная Литургия.....8.30утр  
*В 11.30утр в зале: Благотворительный музыкальный концерт - фонд празднования 100-летия Собора*  
**Пон 07 ноя:** Бдение..... 6.00веч  
**Вто 08 ноя:** СВ. ВЕЛИКОМУЧ. ДИМИТРИЯ СОЛУНСКОГО. Божественная Литургия ..... 8.30утр  
**Суб 12 ноя:** Бдение..... 5.00веч

**Вос 13 ноя:** АПОСТОЛЫ ОТ 70-ТИ СТАХИЯ, АМЛИЯ, УРВАНА И ИЖЕ С НИМИ.  
 Божественная Литургия .....8.30утр

**ST NICHOLAS CATHEDRAL BRISBANE**

stnicholascathedral.org.au

**Rector: Fr Gabriel Makarov** ☎ 0419 308338 📧 frgabmak@gmail.com  
**Assistant Rector: Fr John Weir** ☎ 0438 007837 📧 frjohn@icloud.com

## SCHEDULE OF SERVICES - October-November 2022

**Sun 16 Oct:** HIEROMARTYR DIONYSIUS THE AREOPAGITE. Divine Liturgy.....8.30am  
**Tue 18 Oct:** Moleben with Akathist to St Nicholas the Wonderworker ..... 6.00pm  
**Sat 22 Oct:** Vigil..... 5.00pm

**Sun 23 Oct:** HOLY FATHERS OF 7TH ECUMENICAL COUNCIL and HOLY ELDERS OF OPTINA.  
 Divine Liturgy.....8.30am  
**Tue 25 Oct:** Moleben with Akathist to the Most-Holy Mother of God ..... 6.00pm  
**Sat 29 Oct:** *No evening service due to Diocesan Triennial Assembly in Sydney.*

**Sun 30 Oct:** *No morning service due to Diocesan Triennial Assembly in Sydney.*  
**Mon 31 Oct:** Vigil..... 6.00pm  
**Tue 01 Nov:** ST JOHN OF KRONSTADT. Divine Liturgy..... 8.30am  
**Sat 05 Nov:** General Panihida (Memorial Saturday) followed by Matins ..... 5.00pm

**Sun 06 Nov:** HOLY MARTYR ARETHAS AND COMPANY. Divine Liturgy.....8.30am  
*At 11.30am in church hall: Charity Music Concert - Cathedral Centenary Commemoration Fund*  
**Mon 07 Nov:** Vigil..... 6.00pm  
**Tue 08 Nov:** GREAT-MARTYR DEMETRIUS OF THESSALONICA. Divine Liturgy ..... 8.30am  
**Sat 12 Nov:** Vigil..... 5.00pm

**Sun 13 Nov:** APOSTLES OF THE 70 - STACHYS, AMPLIAS, URBAN AND OTHERS.  
 Divine Liturgy.....8.30am